



## Besuch im Sächsischen Landtag

Am 15.12.2016 besuchten die neunten Klassen unseres Gymnasiums den Sächsischen Landtag in Dresden. Nach einer zweistündigen Busfahrt blieb uns noch einige Zeit, um unsere Landeshauptstadt inklusive Weihnachtsmarkt zu erkunden.

Daraufhin begaben wir uns in den Landtag, erhielten zunächst eine kleine Führung und hatten dann die Möglichkeit, einer Plenarsitzung beizuwohnen.

Besonders interessant waren dabei natürlich Themen, die uns selbst direkt betreffen, wie eine zusätzliche Zuweisung an die Kommunen, um Schul- und Ausbildungsverkehr zu fördern.

Im Anschluss konnten wir außerdem noch den drei Politikern Claudia Maischer (GRÜNE), Marko Böhme (DIE LINKE) und Stephan Hösl (CDU) unsere Fragen stellen zur aktuellen Politik sowie ihren Aufgaben als Abgeordnete.

Es war ein sehr spannender und informativer Ausflug, der uns ermöglichte, eine bessere Vorstellung für die Arbeit in einem Parlament zu bekommen, in dem ständig Entscheidungen getroffen werden, die schließlich uns alle betreffen.

Anne Kießling 9a

